



2. Circular Carbon Economy Summit – jetzt bewerben!

Teilnahme an Postersession 12. November 2024

Die Wirtschaftsagentur Wien sucht Akteur*innen der Wissenschaft und/oder Start-ups die ihre Forschungsergebnisse bzw. innovativen Konzepte im Zuge der Postersession beim 2. Circular Carbon Economy Summit präsentieren möchten.

Pro Forschungsprojekt bzw. Startup wird ein Posterplatz für die Veranstaltung vergeben.

Insgesamt werden bis zu 5 Poster gesucht.

Die Teilnahme an der Veranstaltung ist für die ausgewählten Verfasser*innen der Poster kostenlos.

Die ausgewählten Forschungseinrichtungen bzw. Startups verpflichten sich,

- im Vorfeld der Veranstaltung für ein persönliches Gespräch zur Verfügung zu stehen,
- bei Bedarf für Presseanfragen als Testimonial für den Technologiestandort Wien zur Verfügung zu stehen,
- für Fotoaufnahmen im Rahmen der Veranstaltung zur Verfügung zu stehen und der Verwendung dieser Fotos zu Werbezwecken zuzustimmen.

Wer kann sich bewerben?

- Ihre Forschungseinrichtung bzw. Ihr Startup beschäftigt sich mit Kohlenstoffkreisläufen
- Ihre Forschungseinrichtung bzw. Ihre Betriebsstätte liegt in Wien
- Ihr Forschungsprojekt bzw. Startup ist jünger als 5 Jahre

Auswahl:

Wenn Sie die Kriterien erfüllen, wählen wir prinzipiell nach dem Prinzip „**First come, first served**“ aus. Die Wirtschaftsagentur Wien behält sich vor in Abstimmung mit Biobase, thematisch unpassende Bewerbungen auszusortieren.

Wenn Sie diese Chance nicht verpassen möchten, schicken Sie uns bitte bis **30.06.2024** eine kurze **Bewerbung**, mit dem **Titel für Ihre Postersession und Abstract** (4-5 Zeilen, maximal 500 Zeichen inklusive Leerzeichen), an technologieservices@wirtschaftsagentur.at.

Betreff: „Circular Carbon Economy Summit 2024“

Bei Fragen kontaktieren Sie bitte Florian Hofer: hofer@wirtschaftsagentur.at

Mit Ihrer Bewerbung stimmen Sie den obengenannten Bedingungen für die Teilnahme zu. Es erfolgt keine Barablöse. Die Teilnahme am Auswahlprozess ist kostenlos. Es besteht kein Anspruch auf Tickets.

*Das Projekt „Innovatives Wien“ (IWI) wird aus Mitteln des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung kofinanziert. Die Wirtschaftsagentur Wien will mit diesem Projekt die Innovationskraft von Wiener Unternehmen stärken, Kooperationen bei der Entwicklung von menschenzentrierten digitalen Technologien und innovativen Lösungen für Klimawende und Kreislaufwirtschaft anregen und junge Wiener*innen für Zukunftsberufe begeistern. Nähere Informationen unter www.efre.gv.at*